

# Création d'un comité pour l'accueil de réfugiés

Modifié le 23/11/2015 à 04:00 | Publié le 21/11/2015 à 04:12



Après avoir proposé une « tribune libre » au cours de laquelle certains ont pu relater leurs expériences dans le domaine des soins ou de l'accueil de demandeurs d'asile, des groupes de travail ont été mis en place. |

À l'initiative de Jean-Marie Clément et de Yannick Vilain, un collectif pour l'accueil de réfugiés, s'est mis en place, jeudi soir, dans la petite salle de réunion de Bel-Air, comble pour l'occasion. Plus de 80 personnes avaient répondu à l'invitation.

Après une introduction sur le principe d'un collectif, l'objectif de ce collectif a été défini : vouloir agir et réfléchir pour accueillir des réfugiés, et non pas débattre sur la nécessité d'accueillir. L'adoption d'une forme associative a été réfléchie, mais le collectif souhaite rester, dans un premier temps, dans une forme informelle (pas de bureau, de CA). **« Si un jour un statut juridique est nécessaire, nous réenvisagerons la question. »**

Deux personnes du collectif samsonnais récemment créé étaient présentes et ont relaté leurs expériences des deux mois passés. **« Un remarquable travail de défrichage qu'ils ont effectué, et dont nous pouvons aujourd'hui profiter pour créer des groupes de travail »**, explique Jean-Marie Clément.

Lors de sa prise de parole, le maire, Serge Simon a rappelé la volonté d'accueil de l'état et de la commune, et il a assuré du soutien de la municipalité.

Une prochaine réunion est prévue le 10 décembre (salle à confirmer). Les coordinateurs du collectif sont joignables à l'adresse suivante : [refugiesplouer@laposte.net](mailto:refugiesplouer@laposte.net)